

# Entrepreneurship Summit Berlin

Am 19. Oktober 2019 startete am Frühen Morgen für uns, Alexander Neubauer und Fabian Reisacher, das Abenteuer zum Entrepreneurship Summit in Berlin. Pünktlich um 7 Uhr flogen wir von Wien nach Berlin Tegel VIE-TXL. Dort angekommen fuhren wir gleich zum Entrepreneurship Summit welcher an der Freien Universität stattfand. Leider kamen wir trotz allem ein wenig zu spät und verpassten somit leider die



Eröffnung, allerdings waren wir rechtzeitig, um zu verstehen wie Günter Faltin den Satz: „Wir können Ökonomie besser“, interpretiert. Seine Gedanken motivierten. Wir können es gemeinsam schaffen mit disruptiven Ideen die Welt zu einem besseren Ort zu machen. Es gab natürlich auch viele weitere sehr interessante Vorträge, wie z.B. über Insolvenz, bei dem es darüber ging, das Thema zu sensibilisieren und sich professionelle Hilfe zu holen, wenn man merkt, dass das Boot sinkt. Des Weiteren wiesen die Vortragenden darauf hin nicht zu spät sich Beratung zu holen, da am Anfang der Handlungsspielraum noch sehr groß ist. Natürlich war zwischen den Vorträgen auch einmal Zeit, um die Stadt zu erkunden



und sich kurz das Brandenburger Tor anzusehen. Am Abend konnte man indessen das Nachtleben kennenlernen und viele neue Kontakte knüpfen. Am Sonntag starteten wir nach einem sehr guten Frühstück wieder zum Entrepreneurship Summit los, um weitere Referenten zu hören. Allerdings war der Tag schnell vorbei und wir flogen um 22 Uhr nach einstündiger Verspätung wieder zurück nach Wien. All in all war es ein geniales Erlebnis sich einmal international mit

gleichaltrigen und großartigen Vortragenden auszutauschen.